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評    価    ・    提    言    等 提言等に対する改善方策等 

○ 身だしなみの指導についての意見が保護

者から出ているが、学校としてどのように

対応をしていくのか。 

⚫ 学校としては適切に対応している。

本校はそこまで厳しい身だしなみ指

導をしているわけではなく、生徒の

実情に合わせつつ社会性の高揚を図

っていきたい。 

○ 寮の生活はどうなっているのか。食事面、

生活面で寮生は充実した生活を送ってい

るのか。 

⚫ 先ほどの身だしなみ指導と同様、厳

しく言い過ぎず、かつ放任し過ぎず、

バランスを保ちながら寮生活を送ら

せている。 

○ 様々な行事に参加されていると思います

が、くれぐれも無理をし過ぎないように。

教職員や生徒の負担にならないように魅

力ある行事を精選してほしい。 

⚫ 参加行事の精選をはかり、地域と協

働した活動を今後も継続的に取り組

んでいきたい。 

○ メリハリのある学校生活を送ってほしい

という意見があるが、十分に三崎高校の生

徒たちは前向きに活動をしているように

思う。欲を言えば「勉学」の面、特に読書

の活動をより充実させてほしい。 

⚫ このような意見を謙虚かつ真摯に受

け止め今後の活動につなげていきた

い。読書に関しては、伊方町立図書

館と連携をはかりながらより充実し

た活動にしていきたい。 

○ 三崎高校の卒業生で活躍されている方が

多い。もっとそういう地域の人材を活用し

ていってほしい。 

⚫ 同窓会長、PTA 会長等と連絡をとり

ながら、地元の卒業生の方と積極的

に協働していきたい。 

○ 小中高がもっと協働できるような活動や

交流を進めていってほしい。 

⚫ 来年度から学校設定科目「未咲輝学」

もはじまり、より連携を図った活動

を行っていきたい。 

 


